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SÚMULA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO TEMPORÁRIA DE 

AÇÕES EMERGENCIAIS FRENTE À CRISE DO COVID-19 – CTAE-CAU/SP 

 

 

DATA  05/06/2020 HORÁRIO 14h às 18h  

LOCAL Reunião virtual – Microsoft Teams  

 

Verificação de Quórum 

 

Membros presentes 

PARTICIPANTES 
 

Luiz Antonio de Paula Nunes Coordenador 

Fernanda Menegari Querido Coordenadora Adjunta 

Alan Silva Cury Membro 

André Luis Queiroz Blanco  Membro 

Anita Affonso Ferreira Membro 

Guilherme Carpintero de Carvalho Membro 

Lizete Maria Rubano Membro 

Marcia Helena Souza da Silva Membro 

Maria Alice Gaiotto Membro 

Maria Rita Silveira de Paula Amoroso Membro 

Nancy Laranjeira Tavares de Camargo Membro 

ASSESSORIA 
Jaime Teixeira Chaves – Secretário Geral dos Órgãos Colegiados 

Litsuko Yoshida – Analista 

 

CONVIDADOS 
Daniele Moraes – Coordenadora de Comunicação 

Pedro Luiz Martins de Lima – Coord. de Contratos, Convênios e Parcerias 

 

Ausências justificadas 

Membros Carlos Alberto Silveira Pupo 
 

Ausências 

Membros 
Angela Golin 

Sergio de Paula Leite Sampaio 

 

Leitura e aprovação de súmula 

Encaminhamento Não há súmula para aprovação. 

 

Comunicação 

Responsável - 

Comunicado Sem comunicados. 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

2 
Debate e aprofundamento das propostas de prazo de execução imediato 

(junho) priorizadas na Reunião Ordinária de 01/06 e não tratadas em 03/06 
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Fonte CTAE-CAU/SP 

Relator Coordenador 

Encaminhamento 

1. Segundo a Coordenadora Adjunta a proposta feita a partir de sugestão do 

Cons. Sérgio de Paula seria retirada pelo autor da sugestão, em função da 

mesma estar em curso com outras instituições. 

2. Foi apresentado pelo Conselheiro André Blanco a proposta mais detalhada 

para Edital de Chamamento de Boas Práticas em Arquitetura e Urbanismo 

no Enfrentamento à COVID-19, já com contribuições feitas pelo Cons. Luiz 

Nunes anteriormente, no drive. Após a apresentação os membros tiveram 

oportunidade para sanar dúvidas sobre a proposta e a Comissão decidiu 

encaminhar a proposta à Presidência para que seja avaliada sua aplicação 

imediata, devendo ser avaliada pelo Setor de Convênios. 

3. A reunião foi encerrada antecipadamente por falta de quórum. 

 

 

 

 
 

 

LUIZ ANTONIO DE PAULA NUNES 

Coordenador 

 JAIME TEIXEIRA CHAVES 

Secretário Geral dos Órgãos Colegiados 

 

 


